# EN POCAS PALABRAS

NEWSLETTER N° 7



#### ¡Hola sabaleros y sabaleras!

Renovamos el contacto desde este canal de comunicación, para acercarles las novedades y noticias más relevantes de la vida institucional de Colón.

Con el aporte silencioso y desinteresado de quienes trabajan por estos colores, haremos un club cada vez más grande, abierto e inclusivo.

#### ¡COLÓN POR ENCIMA DE TODO!



# FÚTBOL PROFESIONAL -

Iván Moreno y Fabianesi, flamante gerente técnico del fútbol profesional, realizó una conferencia de prensa y dejó los siguientes conceptos sobre el proyecto deportivo:



"El club encontró cierta estabilidad a partir de muchas áreas de gestión que se crearon para poder sostener un funcionamiento lógico".

"El espíritu de lo que se está haciendo es muy valioso. Siento tranquilidad por cómo se está gestionando hoy, por eso decidí volver".

"Hoy el flujo económico está muy desalineado porque el 40% tiene que ver con cubrir deudas pasadas, solucionar juicios que nos permitan funcionar sin tener inhibiciones y eso a nivel presupuesto es un daño contundente para poder crecer a nivel deportivo para poder tener una proyección."

"También previsualizamos un 2025 teniendo la previsibilidad de que pueden aparecer otros juicios de la Comisión anterior y lo tenemos que tener en cuenta a la hora de también proyectar el armado del equipo."

"Estamos posicionando un plan para que Colón tenga una política deportiva marcada y con proyección en el tiempo, que permita empezar a construir una identidad y una imagen como un club que se va a manejar de esta forma".

"Dentro de la política deportiva que quiero plantear es primordial autoabastecernos en la creación de jugadores con proyección para el fútbol profesional".

"Mi función también viene a ordenar todo el equipo interdisciplinario que está funcionando en el club. Tiene que estar todo integrado y a consciencia".

"Encontramos mucha predisposición del plantel a nuestra metodología y al nuevo funcionamiento que estamos instalando, el cual tiene que ser acorde a lo que nos estamos jugando".

"Hay que generar un marco y una planificación para que el jugador quiera venir. Tenemos la posibilidad, a partir de esta gestión, de crear una estructura para que el jugador se encariñe con la institución y que todas las etapas de crecimiento de un deportista estén pensadas."

"Estamos convencidos que es el lugar por el que tenemos que ir y veo un acompañamiento muy sano de todos en el club. Eso va a ayudar a que se pueda implementar".

#### PARTE MÉDICO

- · José Neris: pubalgia crónica que lo aleja del entrenamiento por recidiva.
- · *Nicolás Fernández:* desgarro del biceps crural con compromiso proximal del tendón conjunto. Continúa rehabilitación con buena evolución.
- Facundo Castet: lesión del ligamento deltoideo de tobillo derecho. Buena evolución. Comienza con trabajos de propiocepción y fortalecimiento.
- Andrew Teuten: volvió de su lesión, y se reincorporó a entrenar con el grupo el día miércoles 16 de octubre.
- · *Ignacio Lago*: lesión de ligamento cruzado anterior. Buena evolución. Continúa con rehabilitación.
- · Lautaro Laborié: Lesión de LCA. Buena evolución. Continúa con rehabilitación.
- · Lucas Cuffia: fractura de escafoides. Se encuentra realizando FKT.
- · Brian Farioli: lesión miotendinosa del tendón de Aquiles.



Recordamos que desde el Área Colón Activo se organizan visitas guiadas a las instalaciones del estadio "Brigadier Gral. Estanislao López" para contingentes y delegaciones. Las mismas se realizan durante la semana. Para poder participar de estas visitas, los interesados podrán solicitar un turno a través del siguiente correo: colonactivooficial@gmail.com

En los últimos días se recibieron nueve instituciones, y sus integrantes, con mucha alegría, conocieron las instalaciones de nuestro estadio y compartieron una tarde diferente en el Brigadier.

- Esc. Nuestra Sra del Perpetuo Socorro. (Chañar)
- Esc. N° 749. Gregoria Matorras de San Martín. (Dpto. 9 de Julio)
- C.E.R N° 185, 402, 403, 458, 459, 460, 462, 463, 528 y 570. (Tostado)
- C.A.F 23. (Santa Fe)
- Esc N° 419 José Manuel Estrada. (Tostado)
- Esc N 417 Esc Prim. Comandante J. J Razetti. (Tostado)
- EPI Nº 1124 Santísima Virgen Niña. (Las Toscas)
- Esc N°6040 "José Manuel Estrada". (Castelar)
- EESO 259 (Vera).

Les compartimos algunas fotos de las instituciones que visitaron nuestra casa.















Además recibimos la visita de un grupo de motoqueros de los países vecinos Uruguay y Brasil que se acercaron a conocer el estadio.



¡Nuestro objetivo se sigue cumpliendo, abriendo las puertas del club y llegando a todo el interior!

Desde el Área Colón Activo coordinarán la fecha y horario, y enviarán el Protocolo para Visitas Guiadas. Turnos a: colonactivooficial@gmail.com. Rogamos solicitar los turnos con anticipación.

¡VENÍ A CONOCER NUESTRO CLUB!



# DIVISIONES INFERIORES



EL jugador Zahir Yunis firmó su primer contrato con la institución.

El mismo tendrá una duración de tres años.

¡Felicidades y muchos éxitos Zahir!



### COLÓN ACCESIBLE

Se llevó a cabo el primer taller del "Ciclo de encuentros de promoción de cuidados colectivos y buenas prácticas de salud mental." Esta iniciativa surge desde el área de Colón Accesible y en conjunto con divisiones inferiores y la psicóloga de la institución, con el fin de fortalecer los trabajos realizados desde esta perspectiva y multiplicar los espacios de diálogos e intercambio.

Sostenemos que estos espacios afianzan el rol y nuestro compromiso institucional de favorecer el bienestar y la salud de nuestros deportistas. El taller se llevó a cabo en el predio con las categorías 7ma y 8va. Los profes mostraron su agradecimiento para con esta gestión, y con este tipo de acciones pensadas hacia los deportistas de la institución. El dato es que los profesionales que participaron de esta iniciativa son todos residentes de la especialización en salud mental, hinchas de Colón.











### SUBCOMISIÓN CULTURA, HISTORIA Y MUSEO

En la tarde del viernes, integrantes de la Subcomisión de Cultura, Historia y Museo del Club Colón recibieron a 5 medios televisivos de la ciudad y la región para brindar detalles sobre el trabajo, en conjunto con la Comisión Directiva, referidos al futuro archivo y museo de la institución.

En ese marco, los trabajadores de prensa pudieron apreciar y registrar las donaciones recibidas al momento por parte de numerosos hinchas. Desde estos espacios se considera sumamente importante el rol de los medios de comunicación para llegar en forma masiva a todas aquellas personas que deseen hacer sus aportes a la historia rojinegra.

Aprovechando que se encontraban haciendo una visita guiada por las instalaciones del club, niños y niñas del CAF de Barrio San Lorenzo, se acercaron para ver parte del proyecto en desarrollo.











El pasado martes 22 de octubre, el equipo de Básquet debutó como local en la Liga Argentina frente a Norte Amstrong. El encuentro se llevó a cabo en el Roque Otrino con un efusivo acompañamiento de sabaleros y sabaleras en la tribuna.

En partido finalizó 57 - 73 dándole la victoria al rival. Gracias a toda la gente que se acercó, ¡esto sigue!











### SOCIOS Y SOCIAS

El Club Colón firmó un convenio con el Gobierno de la provincia, a partir del cual se podrán realizar ceremonias de casamiento en el estadio. Los gastos corren por cuenta del Ejecutivo provincial. Requisitos es que, al menos un/a integrante de la pareja, sea socio/a de la institución.

El registro, en la web de la Provincia, ya se encuentra disponible. El primer turno de casamiento sería el 13/11.





El pasado martes 15 de octubre se realizó una nueva reunión de Comisión Directiva. En la misma se abordaron temas relacionados con el funcionamiento interno del club, se dio lectura a las notas presentadas en mesa de entrada para las diferentes áreas, se analizó la situación del fútbol profesional y se aprobó la creación del Área Colón Accesible, que busca garantizar las posibilidades de acceso y proyección institucional a todas las personas.

En el presente mes se terminó de cumplir con el acuerdo de refinanciación de deuda y rescisión con el Club Cerro Porteño de Paraguay por el préstamo del jugador Cardozo Lucena, abonándose la totalidad de las sumas acordadas. También se ha pagado una nueva cuota a River de Uruguay por el acuerdo de refinanciación de la deuda que se mantenía como consecuencia del pase del jugador José Neris. Resulta fundamental destacar que este proceso de saneamiento de las cuentas del club es gracias al invaluable aporte de socios y socias.



Continúa a la venta el vino **"Sabalé, el campeón de la ciudad"**, ¡para que lo tomes en copa!

Nuestro vino se encuentra disponible en su versión **Malbec** o **Blend Premium** y con tu compra estarás ayudando al club. Obtenelo a un precio único en Boletería Vip.

Quienes adquieran el vino podrán retirarlo en la sede social (J.J. Paso 3535).

Próximamente nuevos puntos de venta. ¡Salud campeón!



#### ¡HACÉ CRECER TU MARCA!

En el Club Atlético Colón consideramos fundamental generar y afianzar lazos comerciales con marcas santafesinas, los cuales se traduzcan en beneficios para nuestra masa societaria en sus compras diarias.

En ese marco, arribamos a distintos acuerdos publicitarios con negocios y empresas locales, a través de los cuales se obtuvieron importantes promociones para nuestros socios y socias.

De esta manera, buscamos que los descuentos alcanzados permitan amortizar el valor de la cuota social y generar un ahorro que favorezca a nuestros asociados/as, como así también visibilizar a los comercios con los que conviven día a día.

Por otro lado, estas alianzas implican una valiosa entrada económica a las arcas del club, fundamental en estos tiempos para solventar los gastos corrientes de la institución.

¡Para que tu carnet sea parte tuyo, todos los días y con orgullo!

Si te interesa publicitar, podés contactarte por mail a prensa@clubcolon.com.ar